



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 474

1^{ère} Semaine de l'Avent — Année B
Semaine du 2 au 10 décembre 2023

LE TEMPS DE L'AVENT

Avec le mois de décembre, revient aussi le temps de l'Avent qui nous prépare à la fête de **Noël**. L'Avent, c'est le temps de l'Espérance. Dans les ténèbres du monde comme dans l'épaisseur du quotidien, une lumière se lève et, déjà, le jour de Dieu semble sortir vainqueur de nos nuits de doutes et de solitudes. **Car l'Avent, c'est aussi le temps où les chrétiens redécouvrent qu'ils sont un peuple ...** et un peuple en marche. Aujourd'hui comme hier, l'appel des prophètes se fait entendre.

En ce premier dimanche de l'Avent, le Christ nous invite à la vigilance. Veiller, c'est d'abord espérer. Veiller, c'est aussi s'engager dans les combats contre toutes les tiédeurs et contre toutes les torpeurs qui ne conduisent qu'à l'indifférence médiocre d'une vie sans relief et sans saveur.

En ce sens, l'Avent est un temps de choix. Car vivre, c'est choisir et le choix de Dieu est toujours un choix qui engage. Et c'est au cœur de ces engagements que s'inventent de nouvelles solidarités pour un « **vivre ensemble** » toujours plus ajusté à l'Évangile. **Car l'Avent, c'est, par excellence, le temps d'inventer un « vivre ensemble »** pour que l'exclusion fasse place à la fraternité et pour que le partage l'emporte sur la misère.

Veiller, c'est être toujours prêt. « **Dieu vient visiter son peuple** », nous dit la liturgie de ces prochaines semaines. Depuis le premier Noël, c'est chaque jour que Dieu vient nous rejoindre. La proximité de Dieu vient inaugurer une nouvelle Espérance et permet à l'homme de se relever et de devenir un peuple à bâtir une justice nouvelle. L'Avent nous y engage.

Abbé Philippe MAWET

Aux Eucharisties nous prions pour :

Samedi	2 décembre	à 17h	Luc Deflo
Dimanche	3 décembre	à 11h	Pierre et Evelyne de Foy et les défunts de la famille
		à 18h	Les défunts des familles Kostek et van Crombrugge et apparentés
Samedi	9 décembre	à 17h	les défunts de la famille de Cathy de Hemptinne
Dimanche	10 décembre	à 11h	Elikia et Marcus Bahige Patteet Lennart

Horaires des messes à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle.
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle.
- Le lundi à 18h30 à la chapelle.
- Le mardi à 9h à la chapelle.

La messe en néerlandais sera célébrée les dimanches 3 et 17 décembre, et lundi 25 décembre (Noël) à 10h30 à la chapelle.

Les temps d'écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel

Samedi 2 décembre :	de 14h30 à 16h30	plusieurs prêtres seront présents pour recevoir les enfants de la catéchèse et toute autre personne qui le souhaite.
Dimanche 3 décembre	de 10h45 à midi	avec le Père Didier van Havre (pas de confessions l'après-midi)
Lundi 4 décembre	de 17h à 18h	avec le Père Edouard Marot
Mardi 5 décembre :	de 9h30 à 11h	avec le Père Edouard Marot et de 17h à 18h30 avec le Père Didier van Havre

Solidarité

La **Communauté Missionnaire de Villaregia** est une communauté catholique, fondée en Italie en 1981, composée de laïcs et de laïcs consacrés, de prêtres, de couples mariés et de personnes de différentes nationalités, unis par la même spiritualité et la même mission : être une communauté pour la mission *ad gentes* (aux peuples).

Giovanna Legname, paroissienne de Notre-Dame-de-Stockel, présentera avec des amis, membres de cette communauté, leurs projets à Robe (Éthiopie). (<https://fr.villaregia.org/robe/>). Il y aura une collecte « boîte bleue » à la sortie des trois messes dominicales pour soutenir financièrement les projets de la communauté.

Merci d'avance de votre générosité !

1^{ère} Semaine de l'Avent — Année B

Première lecture : du livre du prophète Isaïe (Is 63, 16b-17.19b ; 64, 2b-7)

C'est toi, Seigneur, notre père ; « Notre-rédempteur-depuis-toujours », tel est ton nom. Pourquoi, Seigneur, nous laisses-tu errer hors de tes chemins ? Pourquoi laisser nos cœurs s'endurcir et ne plus te craindre ? Reviens, à cause de tes serviteurs, des tribus de ton héritage. Ah ! Si tu déchirais les cieux, si tu descendais, les montagnes seraient ébranlées devant ta face.

Voici que tu es descendu : les montagnes furent ébranlées devant ta face. Jamais on n'a entendu, jamais on n'a ouï dire, nul œil n'a jamais vu un autre dieu que toi agir ainsi pour celui qui l'attend. Tu viens rencontrer celui qui pratique avec joie la justice, qui se souvient de toi en suivant tes chemins. Tu étais irrité, mais nous avons encore péché, et nous nous sommes égarés. Tous, nous étions comme des gens impurs, et tous nos actes justes n'étaient que linges souillés. Tous, nous étions desséchés comme des feuilles, et nos fautes, comme le vent, nous emportaient. Personne n'invoque plus ton nom, nul ne se réveille pour prendre appui sur toi. Car tu nous as caché ton visage, tu nous as livrés au pouvoir de nos fautes. Mais maintenant, Seigneur, c'est toi notre père. Nous sommes l'argile, c'est toi qui nous façannes : nous sommes tous l'ouvrage de ta main.

*Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

PSAUME (79)

**R/ Dieu, fais-nous revenir ;
que ton visage s'éclaire,
et nous serons sauvés !**

Berger d'Israël, écoute,
resplendis au-dessus des Kérubim !
Réveille ta vaillance
et viens nous sauver.

Dieu de l'univers, reviens !
Du haut des cieux, regarde et vois :
visite cette vigne, protège-la,
celle qu'a plantée ta main puissante.

Que ta main soutienne ton protégé,
le fils de l'homme qui te doit sa force.
Jamais plus nous n'irons loin de toi :
fais-nous vivre et invoquer ton nom !

Deuxième lecture : de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (1 Co 1, 3-9)

Frères, à vous, la grâce et la paix, de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ. Je ne cesse de rendre grâce à Dieu à votre sujet, pour la grâce qu'il vous a donnée dans le Christ Jésus ; en lui vous avez reçu toutes les richesses, toutes celles de la parole et de la connaissance de Dieu. Car le témoignage rendu au Christ s'est établi fermement parmi vous. Ainsi, aucun don de grâce ne vous manque, à vous qui attendez de voir se révéler notre Seigneur Jésus Christ. C'est lui qui vous fera tenir fermement jusqu'au bout, et vous serez sans reproche au jour de notre Seigneur Jésus Christ. Car Dieu est fidèle, lui qui vous a appelés à vivre en communion avec son Fils, Jésus Christ notre Seigneur.

Lecteur : **Parole du Seigneur,**
Assemblée : **Nous rendons grâce à Dieu**

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Fais-nous voir, Seigneur, ton amour, et donne-nous ton salut.

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 13, 33-37)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Prenez garde, restez éveillés : car vous ne savez pas quand ce sera le moment. C'est comme un homme parti en voyage : en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail, et demandé au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez pas quand vient le maître de la maison, le soir ou à minuit, au chant du coq ou le matin ; s'il arrive à l'improviste, il ne faudrait pas qu'il vous trouve endormis. Ce que je vous dis là, je le dis à tous : Veillez ! »

*Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu***
*Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus***

Compte X/twitter @Pontifex de **notre pape François**, le 29 novembre 2023 :
« Demandons à l'Esprit Saint de nous éclairer pour que nous sachions rendre compte de notre foi et de notre espérance au monde d'aujourd'hui par des paroles et surtout par le témoignage de notre vie. »